

Anfrage für Besondere Fähigkeiten // Hallo Liebes Team,

ó.ò ich hab da mal eine Frage... bzw mir brennt da ein bisschen was auf der Seele.

Ich möchte mich jetzt nicht beklagen oder irgendwem was vorschreiben. Aber mir ist aufgefallen, dass es irgendwie sehr viele Legimentiker (34) und Okklumentiker (71) im Forum gibt.

Und natürlich, bei vielen Charaktere macht das auch Sinn und ins Konzept passt. Aber dies sind ja Fähigkeiten, die man nur von Anderen lernen, und die man ohne weiteres nicht erlernen kann. Es wird schließlich nicht in der Schule gelehrt. Es sind ja auch keine Fähigkeiten die "alle Welt" braucht. Selbst unter Dunklen Magiern ist das ja keine weitverbreitete Fähigkeit. Schließlich unterrichtete auch nicht jedes Reinblut seinen Kids diese Fähigkeiten, wo sollte da auch der Sinn liegen? Ich kann verstehen, dass gerade Todesser und Ordensmitgliedern diese Fähigkeiten erlernen um sich und ihre Gedanken zu schützen, um unerkannt bleiben zu können. Aber darüber hinaus doch eher kein alle-welts-Fähigkeit entspricht. Wir haben ja schon Einschränkungen was Animagi betrifft etc und da finde ich es schön, dass man sich mit Milenstones und oder Hauspunkten eben solche Fähigkeiten "kaufen" kann. Das zeugt halt davon, dass Mitglieder die sich aktiv im Forum beteiligen dann auch "stärkere" Charakter schaffen können. Das bedeutet ja nicht gleich, dass Neuankömmlingen diese Fähigkeiten untersagt sind. (Das wäre ja auch doof und würde den Spaß am planen etc. nehmen)

Als Alternative kann man ja vielleicht auch Charakter im InPlay diese Fähigkeiten, durch Anderen beigebracht werden.

Ich finde es schade, dass "Besondere Fähigkeiten" so irgendwie nicht allzu besonders wirken? Aber vielleicht geht es nur mir so. Ich will euch da auf jedenfalls nicht reinreden. Es fiel mir nur auf. Hoffe das ist okay.

\*noch einen Haufen Liebe dalasse und sich verkrümmelt\*

LG :blush:

Cheshire